

東名鍛工



鍛造の熱にも負けない!
情熱を語る宮崎俊介社長



1 200°Cの熱で鉄を赤くし、apsectで機械で加圧し直徑を大きくする。これで鍛造職人が力加減を調整しながらapsectで鐵をプレス・シャフト（車など動力を伝える回転軸）を製造している。実際にapsectで鐵をプレス・シャフトを観察していただいたが、熱した鐵が間近に来ると放射熱を感じた上、鍛造職人が力加減を調整しながらapsectで鐵をプレス・シャフト（車など動力を伝える回転軸）を製造している。特に東名鍛工のapsectで鐵をプレス・シャフトを観察していただいたが、熱した鐵が間近に来ると放射熱を感じた上、鍛造職人が力加減を調整しながらapsectで鐵をプレス・シャフト（車など動力を伝える回転軸）を製造している。さらに、工場の玄関となる入口は、社員の安全を意識いつつ地域の人々にも工場に目を向けてもらえるよう、虹（スローガン）と雲（可動設備）をイメージした作りをしていた。



▲「鍛の黒・誠実の青・情熱のレッド」のapsect Hammerman

「負けん気だけはあった。それが人生そのもの」そう熱く語るのは、東名鍛工の宮崎俊介社長だ。

2015年に生まれ変わった東名鍛工。なぜ生まれ変わったのか。それは同じくapsect鍛造を専門とする滋賀県の株式会社ミヤジマが倒産寸前の東名鍛工を事業継承したからだ。ミヤジマが引き継ぐまで、東名鍛工の機械は毎日どこかが壊れ、工場内はヘドロなどで汚れまくり、社員の給料も見合っていない。「いつ倒産してもおかしくなかつた」と宮崎社長は話す。

しかし、東名鍛工の技術だけはミヤジマにない付加価値をつけられるものだつたため「残さにやあかん」と、ミヤジマが東名鍛工しグループ会社にし立て直された。



東名鍛工株式会社

〒424-0053 静岡県静岡市清水区渋川3-12-10
駅徒歩約18分
054-345-2495

ファクハクでも自身のエンターテイメント精神と共に他の負けない情熱で「静岡市のapsect鍛造会社」をアピールする。